

Home > Nación > Top de las empresas más sostenibles del mundo: GEB y Ecopetrol, entre...

Nación

Top de las empresas más sostenibles del mundo: GEB y Ecopetrol, entre las seleccionadas

59



Fuente: GEB. El Anuario de Sostenibilidad destaca a las empresas más sostenibles del mundo en 62 sectores, evaluados en 2024 en la gestión de asuntos no financieros. Este año, S&P Global analizó a 7.600 compañías, de las cuales 780 lograron ser incluidas en la publicación. Veinte son de Colombia.

S&P Global, líder mundial en calificación de riesgos, análisis de sostenibilidad, gestión de índices, investigación de mercado y servicios financieros, incluyó al Grupo Energía Bogotá, GEB, y su filial Transportadora de Gas Internacional (TGI), en el Anuario de Sostenibilidad 2025 (Sustainability Yearbook 2025) por su alto desempeño en la gestión de asuntos sociales, ambientales, económicos y de gobernanza.

Al respecto, se resalta que el Anuario de Sostenibilidad destaca a las empresas más sostenibles del mundo en 62 sectores, evaluados en 2024 en la gestión de asuntos no financieros. Este año, S&P Global analizó a 7.600 compañías, de las cuales 780 lograron ser incluidas en la publicación. Veinte son de Colombia.

En el caso del GEB, la multilatina alcanzó este reconocimiento por cuarto año consecutivo, posicionándose en el top 5 del ranking mundial de la industria de Gas & Utilities, y como el número 1 de América, obteniendo la distinción de 'Miembro del Anuario de Sostenibilidad'.

"Este reconocimiento refleja el compromiso del GEB y sus empresas por hacer de la sostenibilidad el centro de su negocio, contar con un gobierno corporativo robusto, una estrategia sólida de innovación, talento y cultura y contribuir a la creación de condiciones de prosperidad en los territorios en cada uno de los países donde operan", expresó Mauricio Reyes, jefe de Sostenibilidad y Desempeño Social del GEB.

Cabe señalar que, según el GEB, este reconocimiento se suma a su inclusión, en diciembre pasado, en el índice Best-in-Class de Dow Jones de Mercados Emergentes (anteriormente denominado Índice de Sostenibilidad de Dow Jones). En Colombia, solo 8 empresas ingresaron a este índice en el 2024.

Por su parte, la Transportadora de Gas Internacional, filial del Grupo Energía Bogotá en Colombia, se ubicó en el primer puesto del ranking de la industria de transporte y almacenamiento de Oil & Gas del Anuario, recibiendo la distinción de 'Top 1%' en su sector, por su destacada gestión en talento, medio ambiente, ética empresarial, cadena de suministro y gestión de riesgos.

Ecopetrol segunda mejor empresa a nivel global por sus prácticas de sostenibilidad

Entre tanto, también se resalta que Ecopetrol se encuentra en el top 5% de la industria petrolera, resultado que la mantiene en los más altos estándares de participación en los índices Dow Jones Sustainability Index MILA Pacific Alliance y Emerging Markets.

Gracias a ello, la empresa fue incluida en el Anuario Global de Sostenibilidad 2025 de S&P Global CSA, ubicándose en el Top 5% del segmento Oil & Gas Upstream & Integrated, con una puntuación destacada de 79 sobre 100 en la evaluación de sostenibilidad del 2024, por la gestión realizada en el 2023.

En la medición, donde se evaluaron 7.690 empresas de 62 industrias, Ecopetrol fue seleccionada junto con otras 779 compañías como una de las empresas que ha demostrado un sólido compromiso con la sostenibilidad corporativa.

Entre los aspectos evaluados se encuentran:

- **Ambiental:** biodiversidad, gestión de residuos y contaminantes, estrategia climática, política ambiental.
- **Gobernanza:** estrategia fiscal, ética en los negocios y transparencia en reportes de información no financiera.

febrero 2025

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28		

« Ene

LO MÁS LEIDO

Oportunidades para trabajar fuera de Colombia: vacantes en España y Alemania
febrero 13, 2025

DIAN endurece controles y seguimiento a facturación electrónica
febrero 13, 2025

Gira presidencial a Oriente Medio: Colombia y Qatar fortalecen

- **Social:** gestión del capital humano, desempeño en derechos humanos, relacionamiento con comunidades, y salud ocupacional.

“La compañía reafirma, con este reconocimiento, su liderazgo en la industria de hidrocarburos, fortaleciendo así su decidido compromiso con el desarrollo sostenible, la transición energética y la transformación de los territorios”, enfatizó la estatal petrolera.



Previous article
En Guayabetal, Inviás entrega el viaducto del kilómetro 58 de la vía Bogotá – Villavicencio

Next article
Colombia fortalece relaciones con Emiratos Arabes Unidos

Artículos relacionados

Nación

Oportunidades para trabajar fuera de Colombia: vacantes en España y Alemania

Nación

DIAN endurece controles y seguimiento a facturación electrónica

Nación

Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes



Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes

febrero 13, 2025

Load more >

Home > Regionales > En Guayabetal, Inviás entrega el viaducto del kilómetro 58 de la vía...

Regionales

En Guayabetal, Inviás entrega el viaducto del kilómetro 58 de la vía Bogotá – Villavicencio

68



Fuente: Inviás. El viaducto del kilómetro 58 de la vía Bogotá – Villavicencio cuenta con una longitud de 720 metros y está compuesto por una estructura de 6 apoyos, conformada por 2 estribos y 4 pilas diseñados para soportar las exigencias geológicas y climáticas de la zona. Adicionalmente, consta de 3 luces centrales cada una de 180 metros y 2 de 90 metros cada una.

Honrando el compromiso del Gobierno Nacional con las comunidades de las distintas regiones del país, el Instituto Nacional de Vías, Inviás, dio al servicio el viaducto del kilómetro 58 de la vía Bogotá – Villavicencio a la altura del municipio de Guayabetal, una importante obra de infraestructura que soluciona de manera definitiva el problema de transitabilidad en este punto que históricamente ha presentado inconvenientes por las condiciones geológicas de la zona.

Al respecto, se resalta que, con una inversión de \$179.000 millones, el viaducto mejora las condiciones de movilidad de este corredor, facilitando la conexión eficiente entre el centro del país con los departamentos de Cundinamarca, Meta, Casanare, Vichada, Guaviare, Guainía y Vaupés.

Según el Registro Nacional de Despachos de Carga, durante el año 2024, se transportaron cerca de 1.600.000 toneladas de productos y mercancía, especialmente bebidas (aguas y cervezas), vidrio, minerales, grasas y aceites, materiales de construcción y alimentos.

febrero 2025

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28		

« Ene

LO MÁS LEIDO

Oportunidades para trabajar fuera de Colombia: vacantes en España y Alemania

febrero 13, 2025



DIAN endurece controles y seguimiento a facturación electrónica

febrero 13, 2025



Gira presidencial a Oriente Medio: Colombia y Qatar fortalecen relaciones; nueva ruta aérea Bogotá–Doha

febrero 13, 2025



Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades; alertas vigentes

febrero 13, 2025

Load more >

